## JESÚS ALBERTO MUÑETÓN GALAVIZ

Estado civil: Soltero, Nacionalidad: Mexicana, Edad: 43 años

Lugar de nacimiento: Distrito Federal, con ciudadanía sudcaliforniana

**Estudios Realizados:** 

Actualmente: Diplomado en Amparo, casa de la cultura jurídica mayo-septiembre 2014. Maestría en Derecho Procesal Penal, por el Instituto Nacional de Estudios Superiores en Derecho Penal A.C., promedio general 9.86, Examen de grado en tramite.

Especialista en Justicia Electoral, por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la

Federación. Promedio general 9.42 Cédula de la especialidad, en trámite.

Especialidad para Defensores en el Sistema Penal Acusatorio, por la Comisión Implementadora del Nuevo Sistema de Justicia Penal para el Estado de Baja California Sur. Diplomado en Nulidades en Materia Electoral, por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. Promedio general 9.

Diplomado en Medios Alternativos de Solución de Conflictos en Materia Penal,

Procuraduría General de Justicia del Estado de Baja California Sur.

Diplomado en Derecho Probatorio, Medidas Cautelares, Aplicación de Criterios de Oportunidad y Otras Salidas Alternas, Procuraduría General de Justicia del Estado de Baja California Sur.

Licenciatura en Derecho, por la Universidad Autónoma de Baja California Sur, primer titulado de la Primera Generación. Promedio general 93.

Maestro por asignatura en la Universidad Autónoma de Baja California Sur, en las materias de Derecho Internacional Público, Derecho Internacional Privado e Introducción al Estudio del Derecho.

## Ponencias:

Ponente en la Universidad Autónoma de Baja California Sur, Balance de la experiencia electoral en el Estado de Baja California Sur, de los años 2000 a 2012.

Ponente en el Seminario Internacional en la ciudad de Madrid, España, con el tema "Elecciones en Baja California Sur, La Participación como Factor Determinante en la Alternancia", invitado por el Instituto Bartolomé de las Casas de la Universidad Carlos III, y la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Nacional Autónoma de México.

Cargos desempeñados en la materia electoral desde 1998 a 2014:

Actualmente Consejero Presidente, y Titular de las Comisiones de Administración; de Fiscalización del Financiamiento de Partidos Políticos y de la Comisión Especial de Cómputo y Servicios Informáticos del Instituto Estatal Electoral de Baja California Sur; Integrante de la Comisión Especial de Transparencia y Acceso a la información.

Secretario General del Instituto Estatal Electoral de Baja California Sur, desempeñando el

cargo en los procesos locales 2007-2008 y 2010-2011.

Secretario Técnico de la Comisión de Organización Electoral y del Servicio Profesional Electoral del Consejo General del Instituto Estatal Electoral, desempeñando el cargo desde el año 2003 y en el proceso electoral 2004-2005.

Encargado de la Unidad Jurídica del Instituto Estatal Electoral desde el año 2000, y en el proceso electoral 2001-2002.

Asesor Jurídico del Instituto Estatal Electoral de Baja California Sur, desde 1998, y durante el proceso electoral 1998-1999